



UNIVERSIDAD CATÓLICA SANTO DOMINGO

Santo Domingo, D. N.
Miércoles 1 de noviembre del 2023

Señores
Consejo Nacional de la Magistratura, CNM.
Ciudad.-



Asunto : Presentación de candidato a ocupar una de las vacantes del Tribunal Constitucional de la República Dominicana

Honorables miembros:

Cortésmente, tengo a bien comunicarles, que esta universidad históricamente, ha mostrado profundo interés en el comportamiento del sistema democrático de nuestro país, y en la medida de lo posible, ha intentado incidir en que figuras notables de su cuerpo académico, puedan realizar aportes significativos desde las Altas Cortes o instituciones que así lo requieran, lo que ha ocurrido de forma constante y evidente.

En esta ocasión, sabemos que este consejo anunció el inicio del proceso de escogencia de las cinco (5) plazas vacantes del Tribunal Constitucional de la República Dominicana, y para ello se dispone a realizar las entrevistas públicas pertinentes con las posteriores valoraciones de los perfiles y desempeños de los participantes, lo que implica que la selección de los profesionales que ocuparan las citadas plazas en los actuales momentos de transformación, requieren de este consejo la ponderación exhaustiva de perfiles intachables, independientes y trayectoria profesional de gran contenido, razón por la cual hemos decidido proponer al **doctor Carlos Eduardo Tavarez Guerrero**, dominicano, mayor de edad, titular de la cédula de identidad y electoral número [REDACTED] código docente número 1999-1099, para que sea considerado como **Juez del Tribunal Constitucional de la República Dominicana.**

CA-521



UNIVERSIDAD CATÓLICA SANTO DOMINGO

El doctor Tavarez Guerrero, es docente de nuestra Escuela de Derecho desde el año 1999 y actual miembro del Comité Académico de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas.

La Universidad Católica Santo Domingo se siente regocijada de tener como miembro de su gran familia, a una persona de las condiciones humanas del doctor Carlos Eduardo Tavarez Guerrero.

Unidos en el ideal de formar hombres nuevos para una nueva sociedad.

Gustavo A. de los Santos Coll
Vicedecano
Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas

